

ABSTRAK

Anisa Lestari, (NIM. 1520220016), *Menggunakan Produk-produk Bank Syari'ah (Studi Kasus Santriwati Pesantren Alfadl Lillah Jl. Lambau No. 5 Singocandi Kota Kudus)*, Skripsi, Kudus: Program S.1 Jurusan Syari'ah Prodi *Ekonomi Syari'ah (ES)* IAIN Kudus, 2021.

Tujuan penelitian ini adalah : (1) Mengetahui persepsi dari santri di pondok pesantren putri Alfadl Lillah kabupaten Kudus terhadap Bank Syari'ah. (2) Mengetahui partisipasi santri Alfadl Lillah Singocandi kabupaten Kudus terhadap penggunaan produk-produk Bank Syari'ah

Penelitian ini juga termasuk jenis penelitian *field researh* yaitu suatu penelitian yang dilakukan dengan turun langsung ke lapangan atau dilingkungan tertentu. Dalam penelitian ini ditujukan guna memperoleh bukti empiris, menguji dan menjelaskan persepsi masyarakat pesantren terhadap Bank Syari'ah (Studi kasus Santriwati Pesantren Alfadl Lillah Jl. Lambau No. 5 Singocandi Kota Kudus). Teknik yang biasanya dipakai oleh para peneliti untuk mengumpulkan data adalah wawancara mendalam (*in-depth interview*) , observasi terlibat dan pengumpulan dokumen. Pengujian keabsahan data dibutuhkan untuk membuktikan bahwa data yang diperoleh dapat dipertanggung jawabkan kebenarannya melalui verifikasi data ; yaitu kepercayaan (*credibility*), keterlibatan (*transferability*), ketergantungan (*dependability*), dan kepastian (*confirmability*).

Hasil penelitian ini sebagai berikut : (1) Persepsi santri Alfadl Lillah Kudus menunjukkan bahwa perbankan syariah sudah sesuai dengan syariat islam dalam pelaksanaannya, namun demikian masih banyak santri yang belum terketuk hatinya untuk menggunakan produk-produk Bank Syariah. Terkait setuju dan tidaknya santri bahwa dalam bank syariah tidak ada istilah bunga, karna menganggap bank syariah sama saja dengan bank konvensional hanya mengubah istilah dari konvensional ke syariah. Perbankan syariah belum bisa berkembang pesat dengan alasan : 1) bank syariah belum tepat menargetkan pangsa pasarnya. 2) antara label syariah dengan praktek yang dijalankan belum sesuai. Terkait kegiatan operasional bank syariah: kurangnya kemudahan yang diberikan bank syariah, dan sebagian lagi mengatakan kurang mengetahui kegiatan operasional bank syariah (2) Partisipasi Santri di Pondok Pesantren Alfadl Lillah Kudus terhadap aktifitas di dunia Perbankan Syariah masih minim, bisa dilihat dari hasil santri yang memiliki rekening di Bank Syariah dari 113 santri hanya 1 orang santri, sedangkan yang lainnya memilih Bank Konvensional dan sebagian yang lain sama sekali belum memiliki rekening Bank dari keduanya meskipun banyak dari santri yang sudah mengetahui sistem yang berjalan di Bank Syariah.

Kata Kunci : *Menggunakan, Produk-produk, Bank Syari'ah, Santriwati Pesantren.*